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Message du Portugal

Santa Páscoa

 
Com   a   chegada   da   Páscoa,  momento   de   celebração   e   renovação   espiritual,
convidamos você a se juntar a nós para uma reflexão especial sobre as palavras
inspiradoras da  Escritura Sagrada.  Neste boletim, gostaríamos de destacar
dois versículos que nos conduzem à essência do sacrifício e da ressurreição de
nosso Senhor Jesus Cristo:
“José de Arimateia foi a Pilatos pedir o Corpo de Jesus.” (Lucas 23:52 )
Este   verso   nos   lembra   da   compaixão   e   coragem   de   José   de   Arimateia.
Nicodemos representa o amor oculto para o Senhor, enquanto José de Arimateia
é a fé Nele. A fé é servente do amor, e assim José de Arimateia era servo de
Nicodemos, que amava secretamente o Senhor.
 
“E o mesmo Jesus começava a ser de quase trinta anos, sendo (como se cuidava)
filho de José.” (Lucas 3:23)
Quem é Ele? O próprio Senhor desde eternidades e sempre O será! Como podia
contar quase trinta anos se Ele era eterno? O Eterno criou a Si mesmo para uma
criatura  humana,  pela  primeira  e  última  vez,  e  como  tal   também contava  o
tempo que desde eternidades estava Nele.
 
Neste tempo de Páscoa, que possamos nos inspirar na vida e nos ensinamentos
de Jesus Cristo, renovando nossa fé e esperança na promessa da ressurreição e
da   vida   eterna.   Que   o   sacrifício   redentor   de   nosso   Senhor   nos   conduza   à

mailto:zelfbeschouwing@gmail.com
http://www.zelfbeschouwing.info/
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verdadeira liberdade e paz interior.
Que  Deus   abençoe   ricamente   cada   um   de   vocês   neste   período   sagrado   da
Páscoa.

Janela aberta para o oriente do alto
 

É nosso desejo que esta “janela” esteja sempre aberta para o Oriente do Alto.

Nesta série apresentamos mensagens retiradas da obra "Cruz e  Coroa" revelada
por Deus ao profeta Jakob Lorber

 

Para ouvir

Sainte Pâques

Avec l'arrivée  de  Pâques,  période de célébration et  de renouveau spirituel,
nous vous invitons à réfléchir  avec nous aux paroles inspirantes des Saintes
Écritures. Dans ce bulletin, nous aimerions mettre en lumière deux versets qui
nous conduisent à l'essence du sacrifice et de la résurrection de notre Seigneur
Jésus-Christ :
"Joseph d'Arimathie alla trouver Pilate pour lui demander le corps de Jésus.
(Luc 23:52 )

Ce verset nous rappelle la compassion et le courage de Joseph d'Arimathie.
Nicodème  représente  l'amour  caché  pour  le  Seigneur,  tandis  que  Joseph
d'Arimathie  est  la  foi  en  Lui.  La  foi  est  le  serviteur  de  l'amour,  et  Joseph
d'Arimathie  était  donc le  serviteur  de Nicodème,  qui  aimait  secrètement  le
Seigneur.

"Jésus  lui-même commençait  à  être  âgé  d'environ  trente  ans,  étant  fils  de
Joseph, comme on le pensait. (Luc 3:23)

Qui est-il ? Le Seigneur lui-même, depuis l'éternité et pour toujours ! Comment
pouvait-il compter près de trente ans s'il était éternel ? L'Éternel s'est créé pour
une créature humaine, pour la première et la dernière fois, et en tant que tel, il
a également compté le temps qui était en lui depuis l'éternité.
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En  cette  période  de  Pâques,  puissions-nous  être  inspirés  par  la  vie  et  les
enseignements de Jésus-Christ et renouveler notre foi et notre espérance dans
la  promesse  de  la  résurrection  et  de  la  vie  éternelle.  Que  le  sacrifice
rédempteur de notre Seigneur  nous  conduise à la  vraie liberté et  à la  paix
intérieure.

Que Dieu bénisse richement chacun d'entre vous pendant cette sainte période
de Pâques.

Fenêtre d'en haut ouverte sur l'est
Nous souhaitons  que cette "fenêtre"  soit  toujours ouverte  sur  l'Orient  d'en
haut.

Dans  cette série,  nous  présentons  des  messages  tirés  de  l'œuvre  "Croix  et
Couronne" que Dieu a révélée au prophète Jakob Lorber.

Luisteren naar:

Ouvrez le Para ouvir, et le texte sera automatiquement traduit dans la langue
souhaitée.  Sinon,  cliquez  aussi  sur  l'astérisque  dans  la  vidéo.  Une  belle
anthologie d'un prêtre portugais sur la souffrance du Seigneur.

*.*.*.*.*.*.*

Matthias de Münster (Allemagne) écrit :

MERCI, cher Gérard,

J'ai probablement "dormi" avec la QUESTION de savoir comment les lecteurs sont
arrivés à d´Écrits de LORBER. Ce serait une réponse un peu plus longue, mais elle
peut aussi être courte -.

C'était le 6.9.1986 lors de nos "deuxièmes" fiançailles - alors "officielles" - en Italie,
lorsque nous nous sommes fiancés sur les marches d'une source encore librement
accessible à l'époque, chez une infirmière qui recevait des visions et des auditions.
Elle a été déclarée aliénée par l'évêque du lieu et considérée en privé par le pape
romain JEAN-PAUL II comme une mystique à prendre au sérieux, qui annonçait à
l'humanité l'AMOUR DU DIEU-SOUR JÉSUS-CHRIST comme le remède ultime pour
le  monde,  ses  révélations  appartenant  dans  le  catholicisme  à  la  catégorie  des
"révélations privées".

Selon le théologien Karl Rahner de Münster, celles-ci sont un IMPERATIF adressé à
l'Église sur la manière dont celle-ci doit agir dans une situation temporelle concrète,

https://shoutout.wix.com/so/e2OwJi2rW/c?w=ISlRioc7pbaZbfKr0wYE_2vkMWWB8bD8M3JGGU20Lu0.eyJ1IjoiaHR0cHM6Ly93d3cueW91dHViZS5jb20vd2F0Y2g_dj1RbFFQU1FJSWd6SSZsaXN0PVBMSzlaNHFLRkxBNUZCQ3E2SXVheTdVNWswX3lyTWVnOG0iLCJyIjoiMmQ4MzYzZmQtY2IyMS00NmQyLWQyNWItYmRlZmIyMzA4ZGYzIiwibSI6Im1haWwiLCJjIjoiM2I1MDdlN2YtMjA2YS00ZTlmLWE2MGUtYzZjMGM2M2RmMDUxIn0
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ce qui a été perdu depuis Constantin, le "charisme intérieur intuitif" en tant qu'Esprit
dans "l'Église mère" .....

La "parole intérieure", qui chez Lorber était sans doute la plus prononcée de tous les
mystiques, c'est du moins ce que je pense, mais je ne suis pas infaillible... J - est
probablement L'ÉVANGILE pour l'avenir....

Quelle est la distance qui te sépare de MUNSTER - WESTFALEN ? AMSTERDAM
est à environ 3 heures d'ici....

TOUT LE MEILLEUR POUR TOI - MERCI POUR TON SERVICE !
DANS L'AMOUR DE JESUS,

A DIOS, A DIEU
Matthias

PS : Dès que je le pourrai, je ferai une modeste contribution à tes frais...  

MERCI DE TOUT CŒUR
TOUT LE MEILLEUR

RÉPONSE

Cher  frère Matthias,
La  distance  entre  Münster  et  mon  adresse  privée  n'est  que  de  150  minutes.  Il
m'arrive  de  passer  devant  Münster,  mais  je  voudrais  aller  directement  à  ma
destination. 

J'ai un chien et cela rend un peu plus difficile de te rendre visite. Si l'occasion se
présente, je m'efforcerai de te rendre visite ainsi qu'à ton atelier. Je te remercie de
ton implication dans l'œuvre de Lorber et de la manière dont tu y es arrivé, comme
certains l'ont  aussi  joliment  décrit  pour  toi.  (Soit  dit  en passant,  j'ai  76 ans et  la
conduite me cause beaucoup de stress ces derniers temps). Que la bénédiction du
Seigneur vienne sur nous tous. Gérard

PS : la distance entre Münster et moi est aussi de 150 minutes.  Que celui qui a la
bonne chaussure l'enfile ! ....

*.*.*.*.*.*

Marie d'Allemagne écrit :

Cher Gérard,

Merci beaucoup pour l'envoi du bulletin - tout est bien arrivé. J'ai vu à la dernière
page que le prochain bulletin portera sur les "Sermons du Seigneur". Je suppose
qu'il s'agit des sermons que Gottfried Mayerhofer a reçus du Seigneur. 
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Ces prédications sont vraiment très précieuses. Ma mère et moi les avons étudiés de
manière  très  approfondie  et  nous  avons dû constater  que  les  nouvelles  éditions
publiées par les éditions Lorber s'écartent beaucoup du texte original de la première
édition de 1892. 

Nous avons donc recopié ce texte original et l'avons mis sur notre site web, où les
sermons peuvent être lus individuellement ou téléchargés tous ensemble sous forme
de fichier PDF : http://www.gottfried-mayerhofer.info/predigten.html
Si tu le souhaites, tu peux volontiers intégrer le lien dans le prochain bulletin.
 
Je  te  souhaite  une  bonne  approche  de  la  fête  de  Pâques  ainsi  que  les  riches
bénédictions de Jésus !
 
Je t'embrasse,

Marie
 
 
Réponse

Chère Marie,

Je suis un peu contrariée par le fait que les textes originaux de tous les écrits de
Jakob Lorber ne soient apparemment pas intégrés dans le système de la maison
d'édition compétente.  Car plus ces textes sont purs ou propres, plus l'orientation
correcte peut se faire dans l'état d'âme. Et si l'un des romans n'est pas tout à fait
exact  dans les écrits,  peut-être que certains autres écrits ne sont pas tout  à fait
originaux non plus. Cela soulève la question de savoir comment je peux être sûr que
nous  avons  affaire  aux  textes  originaux,  et  donc  la  question  urgente  de  savoir
comment je peux obtenir  les textes les plus originaux de Jakob Lorber  ?  Merci
beaucoup pour ce précieux conseil. Gérard

Burgunde d'Autriche écrit:
 
Cher monsieur Gérard,
 
Je voudrais vous remercier pour votre travail concernant l'œuvre de Lorber - à la
suite de Giuseppe Vesco.
Avec mon mari, nous travaillons depuis des années pour un petit cercle d'amis des
révélations de Jakob Lorber en Carinthie/Autriche.
Je connais bien les révélations de notre Père céleste au scribe J. Lorber depuis plus
de 55 ans.

Je me réjouis que vous utilisiez l'Internet pour mettre votre bulletin à la disposition de
ceux qui s'intéressent à ces révélations.
Ma demande et ma suggestion concernant ces bulletins seraient que vous indiquiez
clairement les textes originaux des œuvres de Lorber. 
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Peut-être  pourriez-vous  mettre  ces  déclarations  entre  guillemets  afin  de  les
différencier de vos propres pensées et commentaires.
 
Le  Bulletin-03-2024 contient  un  article  sur  Bruno Groening.  Il  serait  conseillé  de
s'intéresser de plus près à ce "guérisseur". 

Sous:  https://de.wikipedia.org/wiki/Wikipedia:Hauptseite, on peut lire entre autres les
déclarations suivantes sur ce monsieur: Les "balle de Groening", des balle de papier
d'étain de la taille d'un œuf, distribuées [9]  ou vendues [10] lors de réunions, se
négociaient  parfois au marché noir  à Munich. Selon une déclaration du manager
temporaire  de  Groening,  Otto  Meckelburg,  elles  contenaient  des  cheveux,  des
gouttes  de  sang  ou  des  ongles  de  pied  de  Groening;  selon  une  autre  source,
Groening les avait ´discutées´. [10] 1.

Au fil  du temps,  j'ai  constaté  que les  personnes qui  s'intéressent  à  la  littérature
spirituelle  reçoivent  la  bonne  "nourriture  spirituelle"  au  bon  moment;  l'esprit  s'en
charge. 

C'est ainsi que j'ai remarqué des livres de l'auteur qui écrit sous le pseudonyme de
"Samuel E. Surazal", peu avant que vous ne vous intéressiez à lui dans un bulletin.
Dans l'un de ces livres, j'ai trouvé la déclaration de M. Surazal selon laquelle il était
l'archange Michael.

Dans toute l'œuvre de Lorber  et  dans les  Saintes  Écritures,  on ne trouve à ma
connaissance aucun passage dans lequel un récepteur de paroles ou un prophète se
désigne lui-même comme un archange (réincarné).

En comparaison, j'aimerais attirer l'attention sur Georg Riehle (1872 - 1962, DE), qui
a sacrifié sa vie frugale au Père céleste et à son prochain. Il a ainsi pu faire connaître
l'œuvre de Lorber à des centaines de milliers de personnes par des conférences lors
de  réunions.  Sa  modestie  exemplaire  s'opposait  à  l'impression  des  révélations
reçues,  mais  ses  amis  et  compagnons  de  route  la  considéraient  comme
indispensable et importante. C'est pourquoi nous pouvons encore nous en "nourrir"
aujourd'hui.

[GS.01_038,21, La sphère du neuvième esprit, Ev. Marc. -]: Il est sans doute dit dans
un texte du digne apôtre Paul : "Examinez tout et retenez ce qui est bon".
Voir aussi à ce sujet : Terre et Lune 01_01, chapitre 71, Vrais et faux prophètes, 22
avril 1847.

Les révélations faites à J. Lorber par notre Père céleste sont tellement grandioses
qu'il est du devoir de tout ami de cette nouvelle révélation de prendre grand soin de
sa diffusion, quelle qu'en soit la forme.
 
C'est  dans cet  esprit  et  avec une grande solidarité  spirituelle  que je  vous salue
cordialement,
 
Burgunde
 
Répondre
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Chère Mme Burgunde,

Merci beaucoup pour ta contribution attentive.  Dans ta contribution, tu insistes sur
l'indication correcte des sources. C'est très bien que tu me le fasses remarquer. Je
ferai de mon mieux.

Le bulletin Jakob Lorber-international est en fait destiné aux vrais lecteurs des écrits
de Jakob.  Mais, de mon propre aveu, j'y ai inclus des lecteurs non-Jakob Lorber. Ce
lectorat est numériquement plus important que celui des lecteurs de Jacob Lorber.
En  fait,  j'ai  choisi  une  voie  médiane  afin  d'impliquer  le  plus  grand  nombre  de
personnes possible. De cette manière, nous 'semons' pour le Seigneur, et en ce qui
concerne le 'fruit', il vaut mieux laisser cela au Seigneur.  

Cependant, je constate aussi un certain 'étonnement' chez les personnes qui ne sont
pas orientées vers JL.

En ce qui concerne Samuel. Il fait bien de répandre les enseignements de Jésus par
ses conférences et l'écriture de livres.  Moi aussi, j'ai même lu qu'il se considérait
comme l'Elie qui revient. C'est sur la base de cette déclaration, avec des références
précises, que j'ai publié le bulletin n° 92, dans lequel nous avons parlé en détail du
véritable ELIA. Les lecteurs de Lorber qui ont lu ses livres et aussi les citations sur
Elie dans le bulletin d'octobre 2023 peuvent se faire leur propre opinion claire à ce
sujet. Jésus dit effectivement que jusqu'à 'des centaines' d'Elie sont revenus, et de
ceux-ci nous savons qu'il s'agit des 'marcheurs' dans ce désert païen où a atterri la
grande majorité de l'humanité de ce monde, qui veulent rendre ce 'désert' à nouveau
fertile. 

Je te remercie encore une fois, Burgunde, pour ton feedback et j'ai lu ta lettre avec
beaucoup d'attention. Amitiés et bénédictions de Dieu.

Gérard

PS: il est certainement d'usage entre les lecteurs de Lorber de s'écrire mutuellement
en utilisant le "tu"!

Pour clarifier
Dans le bulletin no 92 (15-10-2023), nous avons écrit:

´Elie viendra-t-il pendant cette période? Oui, dit le Seigneur dans les écrits de Jacob
Lorber: 'Il y a beaucoup d'Élie qui annonceront la venue du Seigneur,  mais le
véritable  ELIA  ne  viendra  qu'à  la  fin  de  la  matière
profane!´ 
Elie est appelé le plus grand prophète de tous les temps. (Soleil  spirituel2-78:5).
Isaïe et Samuel étaient également des prophètes de premier ordre dans l'Ancien
Testament. (KJ273:7). Voir aussi : (GJE2-175:18). Elie représente la nouvelle âme.
(GJE3-195:9)
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un autre ajout pour clarifier :

'Mais je parlai aux deux prophètes et dis à Elie: 'A la fin des temps de cette terre,
tu seras bien envoyé encore une fois en chair aux hommes de la terre , mais
non plus avec un regard intérieur d'esprit caché, mais ainsi et plus brillamment que
les deux fois précédentes, sous les noms de 'Séhel' et plus tard 'Elie', et le frère
Moïse t'accompagnera, mais purement en esprit ; car sa chair restera jusqu'à la fin
des temps une propriété de la terre'. [GEJ.05_235,09]

Mais alors, toute la chair de cette terre sera transformée en esprit, et tu n'en auras
jamais  besoin,  car  Je  t'ai  donné  un  nouveau  corps  pour  toujours.  Veille  sur  les
enfants d'Israël jusqu'à ce que Je revienne bientôt, lorsque Ma plus grande œuvre
sera achevée. Je te donnerai alors un siège permanent dans Mon nouveau royaume.
Car voici que le temps est venu, que Je t'ai montré un jour sur la terre, où Je vais
tout recréer: d'abord Mes mondes spirituels, et plus tard aussi la matière, jusqu'à ce
qu'elle ait atteint le bon degré de fermentation" [GEJ.05_235,10].

Lorber cite le Seigneur dans GJE5-235:9 au sujet d'Elie:  "A la fin des temps
terrestres,  tu  seras  encore  une  fois  incarné  sur  la  terre  en  tant
qu'homme, mais non plus avec un œil  spirituel  intérieur fermé, mais encore plus
lumineux que dans les temps précédents (vie terrestre) sous le nom de Séhel et plus
tard  d'Elie.  L'esprit  d'Elie  habitait  en  Jean-Baptiste  (GJE5-237:3)  Elie  était  le
précurseur du Seigneur. (GJE6-9:1) 

Depuis Adam, il y a eu mille Elie qui ont préparé et préparent encore de différentes
manières la venue de Jésus en tant que saint PÈRE. Nous devrions trouver l'Elie en
nous-mêmes et ensuite, chacun de nous, en tant qu'Elie, pratiquer la contemplation
intérieure. Nous nous purifions par le jeûne spirituel afin d'accueillir en nous la venue
du PÈRE,  c'est-à-dire  de  Jésus-Christ,  et  d'entrer  dans son royaume,  purifiés  et
dotés de tout pouvoir et de toute gloire. (HIM3-470.103.3) 

Jean-Baptiste était aussi le même esprit angélique qui, au commencement, a vaincu
Lucifer et qui, plus tard, a rivalisé avec Lucifer sur la fameuse montagne pour le
corps de Moïse. Il s'agissait de l'ange Michel, qui s'est incarné sur terre à l'époque
d'Adam sous le  nom de Séhel,  et  près de 3.000 ans plus  tard  sous le  nom du
prophète  Elie,  et  à  nouveau  environ  mille  ans  plus  tard  sous  le  nom de  Jean-
Baptiste. 

Mais  ce  Jean,  en  tant  qu'homme,  ne  pouvait  rien  savoir  de  sa  haute  origine
spirituelle. De même que tout homme ne pouvait se douter de ce qu'il était à l'origine.
(Nous ne parlons pas ici spécifiquement d'incarnation et de régression) (GJE1-5:8) 
 
Certaines  personnes  sont  d'anciens  anges  au  ciel.  Selon  Jésus,
certains péchés graves ne peuvent pas être commis
facilement chez eux. Ce n'est pas non plus le cas
d'Elie,  de  Moïse  ou d'Esaïe.  Il  s'agissait  d'anciens
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anges qui avaient une mission importante sur terre
pour soutenir les âmes humaines incarnées sur terre
et beaucoup d'autres, à travers le chemin étroit dans
le  corps matériel,  sur  leur  chemin de  vie. (Après  tout,
chaque être humain a deux esprits d'accompagnement). 

Mais  les personnes mondaines et  matérialistes fuiront  cet  amour et  choisiront  le
chemin des ténèbres nocturnes.  (8) Nous devons nous approprier cet Elie.  Nous
devrions nous méfier d'un 'tel Elie' afin de ne pas être détruits par son grand (feu de
l'amour). 

Maintenant que ce qui précède a été expliqué, il est peut-être aussi compréhensible
que l'Elie de l'Ancien Testament de l'époque soit monté au ciel avec un cheval et un
char de feu, ce qui ne signifiait rien d'autre que son grand amour pour le Seigneur.
(10) Un vrai prophète, y compris Elie, ne demande pas
d'argent, d'or ou d'argent, ni d'honoraires. (Dons du ciel2
420704 3)

Bruno Groening

En ce qui concerne les clous et les traces de sang de Bruno Grönig, nous devons
faire attention à "sanctifier" une personne particulière comme Bruno.  Il n'y a plus de
vie dans le corps mort de Bruno, plus d'âme qui pourrait encore s'agiter. Mais sa
structure  atomique  est  certainement  encore  décelable  pendant  une  centaine
d'années, par exemple dans son ADN. Il reste donc des informations. Jakob Lorber
écrit  quelque  part  que  les  âmes  dans  l'au-delà  ont  parfois  besoin  de  centaines
d'années pour récupérer les informations restées dans la terre matérielle de leur
corps avant de pouvoir entrer dans une sphère supérieure, et que l'âme peut tout à
fait continuer à vivre heureuse dans la sphère spirituelle jusque-là.

*.*.*.*.*.*

Rudy Vercauteren de Belgique écrit:

Fréquence de 432 Hz en relation avec l'homme

Dans le monde de la musique thérapeutique, on parle et  on écrit  souvent sur la
fréquence 432 Hz, qui aurait été la fréquence de la note A4 jusqu'avant le 19de siècle
et principalement dans les cultures antiques des Égyptiens et des Grecs. Cependant,
cela n'a jamais été prouvé car l'unité de fréquence Hertz (Hz) n'existait pas avant la
fin du 19de siècle. Il est cependant avéré qu'à une époque antérieure, la note Son-A4

plus  bas  que le  440  Hz  actuel,  car  les  instruments  de  musique  anciens  étaient
calibrés à une fréquence plus basse, généralement un son A4 de 435 Hz.
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Mais ce n'est pas sans raison que la fréquence de A4 = 432 Hz est présentée comme
étant d'une grande importance. Plusieurs expériences ont montré que les gammes
construites sur  A4  = 432 Hz produisent un effet  plus calme sur l'esprit  que celles
construites sur  A4  = 440 Hz. Il  existe également des connotations mathématiques
différentes,  qui  indiquent  que  la  fréquence  de  A4 =  432  Hz  a  une  importance
significative. Une équation fréquemment présentée:

25920 (cycle écliptique en années terrestres) / 432 Hz = 60 [un multiple de 10n sec2] (équation 1)

ne reflète pas en fait l'origine de la fréquence 432 Hz. Une équation plus explicite est
la suivante:

gA x 1 jour / 280m x 7 = 432 Hz (équation 2)

dans le 

gA = la constante gravitationnelle (une accélération) sur notre planète Terre 
(gA = 9,81 m/s2 jour 3600 sec x 24 = 86400 sec

280= le nombre d'unités ou d'éléments composant un système ou un cycle complet
(7 x 40) ; ici en unités de mètres [m].

7= le nombre de cycles d'un système, qui représente mathématiquement un
ensemble arrondi dans son evolution.

432= le nombre d'impulsions d'un cycle, en 1/sec (1/s) ou 1 Hz (Hertz).

La fréquence  A4 = 432 Hz a donc bien un rapport avec cette planète Terre. Cette
équation s'applique également au Soleil, dont la vitesse de rotation est de 25 jours
terrestres,  mais  avec  un  facteur  (G/  x  432)  supérieur;  (G/  =  1.618033987...,  le
nombre du nombre d'or) en raison d'un G/ -multiple de la magnitude absolue de la
fréquence 432.

(274 m/s2 x 25 x 3600s x 24) / 280m x 7) = 432/s x ( G/ x 432) (équation 3)

Cependant,  une  équation  similaire  à  l'équation  3  ne  s'applique  pas  aux  autres
planètes de notre système solaire.

L'équation 2  n'est  cependant  pas exacte car  gA n'est  pas le  même partout  à  la
surface de la Terre. Aux pôles, gA a u n e v a l e u r d e 9,83218 m/s2 alors qu'à
l'équateur elle n'est que de 9,78032 m/s2. La valeur moyenne de gA doit être calculée
selon le rapport du nombre d'or (1/G/ ou 0,618033987), on obtient
donc comme moyenne de gA ou gA moyenne 

9,78032 m/s2 + (0,05186 m/s2 x 1/  G/2 )  = 9,78032 m/s2 + 0,0198087573 m/s2 =
9,8001287573 m/s2
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Il est également vrai que 1 jour ne correspond pas exactement à (3600 sec x 24),
mais à un peu moins, à savoir 23 heures 56 minutes et 4 secondes ou (1 jour x
09983392624), en raison de la période orbitale sidérale.

En recalculant l'équation 2 ci-dessus, la fréquence améliorée deviant:

 (9,8001287573  m/s2 x  3600s  x  24  x  0,9983392624)  /  (280m  x  7)  =  431,29/s
(Équation 4)

Un contexte plus large

Cependant, la signification de cette fréquence spéciale n'est pas seulement liée à
notre planète Terre, mais aussi au Soleil et à notre système solaire, comme nous
l'expliquons ci-dessous. 

D'après la formule R.VR2 où:

R =  la distance d'une planète de notre système solaire par rapport au Soleil  VR = la
vitesse orbitale de cette planète autour du Soleil nous apprenons que cette valeur
pour  les  planètes  de  notre  système  solaire  a  une  valeur  moyenne d'environ
132800.1015 m3/s2. (Les différences de R.VR2 des planètes sont dues à l'imprécision des calculs
d e s distances planétaires par rapport au Soleil en raison des orbites elliptiques difficiles à
décrire des planètes). 

En divisant cette valeur par le carré de la vitesse de la lumière (c2 ), on obtient une
longueur d'onde λ de l'ordre de:

λ =132800.1015 m /s32 / (299792458 m/s)2 = 1477.599274m

Pour la Terre, il s'agit de:

λA = 132850. 1015 m /s32 / (299792458 m/s)2 = 1478.556 m ou 1479m (équation 5)

En moyenne, on peut dire que la longueur d'onde  λ = 1479 m est la même pour
toutes les planètes, car nous ne connaissons de la Terre que les mesures les plus
précises ou les moins imprécises. En raison des orbites elliptiques des planètes, il
est très difficile pour les astronomes de mesurer les distances correctes entre les
planètes  et  le  Soleil.  En  effet,  les  orbites  des  planètes  ne  sont  pas  seulement
elliptiques,  mais  aussi  quelque peu  irrégulières  en  raison de  l'attraction  et  de  la
repulsion  entre  les  planètes  elles-mêmes et  peut-être  aussi  en  raison  des lunes
orbitales correspondantes, qui ne sont pas toujours réparties symétriquement autour
d'une  planète  donnée,  et  des  comètes  de  passage,  qui  peuvent  exercer  une
attraction éventuelle sur les planètes.

Pas de coincidence

Si l'on revient maintenant à la fréquence particulière de 431,29 Hz (de l'équation 4),
une chose très curieuse nous frappe. Le rapport ci-dessous le démontre:
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c / π x 431,29 Hz x RA

qui, calculée avec les valeurs respectives des nombres, donne le résultat suivant:

299792458m/s / (π x 431.29/s x 149.6.109 m) = 1479.003442.10-9 (équation 6)

Cette  valeur  est  un  multiple  du nombre de la  longueur  d'onde  λ,  bien que sans
dimension. Dans l'équation 6, nous réunissons en fait les éléments incongrus que
sont la lumière (c) et l'air (fréquence du son 431,29 Hz), ce qui implique évidemment
une non-conformité. La lumière entre les planets se propage à une vitesse constante
de la lumière c parce qu'il se déplace dans le vide; le son, par contre, se propage
dans  un  monde  d'air  et  donc  de  molécules,  qui  sont  elles-mêmes  10  fois  plus
grandes que les atomes. La différence entre les dimensions de la lumière et de l'air
est donc de la taille de la molécule, qui est de l'ordre de la lumière 109 m ; pour les
atomes, elle est de 1010 , ce qu'a montré Ångström.

Le rapport ci-dessus peut donc être amélioré et réécrit comme suit c x 109 m / π x 
431,29 Hz x RA

qui, calculée avec les valeurs numériques respectives, donne une équation logique:

299792458m/s x 109 m/ (π x 431.29/s x 149.6.109 m) = 1479.005701m (équation 7)

et qui est égale à la longueur d'onde λA de la Terre et donc du système solaire aux
mains du Soleil.

Les  équations  5  et  7,  qui  aboutissent  toutes  deux  à  la  même longueur  d'onde,
établissent le lien entre la Terre et le Soleil,  mais ne s'appliquent pas aux autres
planètes de notre système solaire. La fréquence de 431,29 Hz reflète donc un lien
entre la Terre et  le Soleil,  qui  est  une étoile reflétant la lumière du soleil  central
primordial. 

Cela est confirmé par les écrits de Jakob Lorber (°1800 - †1864, Graz, Autriche)
transmis par Jésus Emmanuel (voir notes 1 et 2 ;  GJE  IV, 106, 8 et GJE IV, 254, 4).
Ceux-ci  affirment que la  Terre a émergé de l'étoile centrale primordiale  Regulus,
située dans la constellation du  Lion  et  connue des anciens Égyptiens comme la
première étoile Ouriza. Regulus est en fait le centre de l'univers. Cette planète Terre
a donc bien un lien, par sa fréquence de 431,29 Hz, avec le centre de l'univers. Cette
ancienne science (égyptienne) a été mal interprétée au Moyen Âge, à savoir que la
Terre elle-même serait le centre de l'univers. Or, cette planète entre en résonance
avec Regulus par la fréquence de 431,29 Hz, mais n'est certainement pas le centre
de l'univers.

1 : GJE IV, 106, 8 : "... Cette terre a quelque chose de très particulier. Bien qu'elle
appartienne maintenant à ce soleil en tant que planète, à proprement parler elle n'est
pas née de ce soleil comme toutes les autres planètes, à l'exception de celle qui se
trouve entre Mars et Jupiter, [c'était la planète Malona] qui, cependant, a été détruite
par certaines causes maléfiques il y a déjà six mille ans, ou plutôt qui a été détruite
par elle-même et par ses habitants.  Cette terre est née à l'origine du soleil central
primordial  et,  dans  un certain sens,  elle  est  incroyablement  plus  ancienne que ce



14

soleil pour vous. Pourtant, elle n'a commencé à se matérialiser qu'après que ce soleil
eut entamé depuis longtemps sa première orbite autour du soleil central en tant que
morceau de ciel formé, et c'e s t finalement de ce soleil qu'elle a tiré son corps matériel
actuel".

2 : GJE IV, 254, 4 : "Mathaël, tu connais bien les constellations des anciens Égyptiens,
et Regulus dans le grand Lion t'est bien connu ! Qu'en vois-tu ? Un petit point, et
pourtant, là où il se trouve dans l'espace, il constitue un monde solaire si grand qu'un
éclair qui, en quatre instants, peut couvrir une distance de 400 000 routes de campagne
* (*  Une  route  de  campagne  =  environ 1/4  d'heure  et  un  peu plus.  10  routes  de
campagne = I milles allemands.

400 000:10--40 000 d.miles=mouvement de la lumière par seconde. Note de Jakob
Lorber (1 d.mile=7,5 km, donc 40 000 miles=300 000 km ; voir "Robert Blum", vol. 2,
ch. 299.8 ; l'éd.) voyage, selon les anciennes divisions numériques arabes bien connues
de toi, Mathaël, prendrait plus d'un trillion d'années terrestres pour couvrir la distance
de son pôle  nord à  son pôle  sud! Son nom propre est  Urka ou plutôt  Ouriza  (la
première,  ou  le  début  de  la  création  d'éons  d'éons  de  soleils  et  d'un  globe  de
création enveloppant presque infiniment grand) ; Elle est l'âme ou le centre de gravité
d'un  globe  d'enveloppe,  qui  ne  constitue  cependant  en  lui-même qu'un  nerf  de  la
grande  forme  humaine  des  mondes  créés,  dont  ce  grand  être  humain  imaginaire
possède autant  que le  sable et  l'herbe de la  terre  entière,  mais cette  grande forme
humaine  ne  constitue  en  réalité  qu'une  seule  période  de  la  création,  depuis  son
commencement jusqu'à son achèvement spirituel."

L'homme entre en résonance avec Regulus

Ce lien naturel et physique entre la Terre et le centre de l'univers par résonance sur
la vibration de 431,29 Hz n'est-il donc qu'une simple coïncidence ? La réponse est
"non", comme le prouve ce qui suit. Depuis le 20ste siècle, les scientifiques et les
techniciens  sont  en  mesure  de  déterminer  les  fréquences  de  toutes  sortes  de
choses,  y  compris  des organes humains.  Dans le  tableau ci-dessous (datant  de
2017), nous voyons les fréquences qui sont typiques de certains organes et qui sont
utilisées en médecine (naturelle) pour revitaliser certains organes.
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Dans ce tableau, on remarque que le pancréas ou pancréas - qui se situe avec la
rate au niveau du plexus solaire - et le système circulatoire - qui est pulsé par le
péricarde (pericardium ou protecteur cardiaque) - résonnent à 432 Hz. Le cerveau
résonne  à  430  Hz.  Le  plexus  solaire  (essentiellement  la  rate),  le  péricarde
(essentiellement le coeur) et le cerveau sont tous liés au système nerveux. 

Le système nerveux, qui  est directement relié à l'aura, résonne à une fréquence
comprise entre 432 et  430 Hz.  Cependant,  nous avons calculé que la fréquence
431,29 Hz occupe une place particulière sur le plan cosmique. 

Il serait donc plus juste de donner la priorité à la fréquence de 431,29 Hz plutôt qu'à
celle de 432 ou 430 Hz environ, car c'est la fréquence de 431,29 Hz qui est la plus
élevée est liée à un contexte beaucoup plus large. Cette fréquence détermine non
seulement le rythme cardiaque et l'être (par le biais du système nerveux et de l'aura)
des humains, mais aussi celui de la Terre, qui résonne avec le centre de l'univers
(Regulus). Cette résonance n'existe pas sur les autres planètes de notre système
solaire. La planète Terre occupe donc une place très particulière dans l'univers, et
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c'est l'être humain de la Terre lui-même qui a une signification très particulière dans
la  création.  Pour  cela,  nous  nous  référons  aux  nombreux  livres  spirituels  et  en
particulier  aux  livres  de  la  Nouvelle  Révélation,  qui  ont  été  donnés  par  Jésus
Emmanuel à travers divers écrivains, parmi lesquels Jacob Lorber a écrit la plupart
d'entre eux.

*.*.*.*.*.*.*
Maria d'Italie écrit:

Je lis toujours le Bulletin Lorber avec beaucoup d'intérêt, même si je ne peux pas
toujours tout comprendre. J'ai déjà 78 ans, mon anniversaire est le 15 mars. Mon
père  biologique  était  germanophone,  mais  je  ne  l'ai  pas  connu.  Ma  mère  était
italienne et je n'ai appris l'allemand qu'à partir de mes 17 ans, en autodidacte. C'est
pourquoi je fais des erreurs en allemand, par exemple dans ma dernière lettre où je
voulais partager un voyage intérieur. Voici ma lettre avec quelques améliorations. Il y
a probablement plusieurs erreurs.

´Rencontre avec Lorber´

Il y a 50 ans, j'étais secrétaire à Milan. J'avais 40 minutes de métro pour me
rendre sur mon lieu de travail et je lisais toujours quelque chose. Une collègue
de travail me prêtait régulièrement ses romans policiers pour que je m'exerce à
la langue allemande et cela m'amusait sur le métro.

Puis une amie m'a conseillé la lecture d'une mystique italienne, appelée Sainte-
Catherine de Sienne, qui a entendu la voix de Dieu dans son cœur au 14e siècle.
Cette jeune femme, quatorzième enfant d'une bonne famille, ne savait pas écrire
au début, c'est pourquoi elle dictait les paroles du Seigneur à quatre moines.

J'ai vraiment beaucoup aimé ce livre, mais les exercices de lecture en allemand
me manquaient.

J'étais une femme très catholique et je disais entre moi: ´Si je pouvais lire Les
diktats du Seigneur en allemand! Ce serait le comble!´

Une autre amie me conseillait depuis des mois un livre extraordinaire en italien,
mais elle ne pouvait pas m'en donner le contenu exact, car seul son mari le
lisait, elle n'avait pas le temps elle-même.
Je me suis finalement décidée à acheter ce livre super intéressant, et je ne l'ai
trouvé  qu'en  allemand.  Son  titre  était:  "Le  travail  domestique  de  Dieu",  de
Jakob Lorber.

Merci, Seigneur Jésus, pour ce livre et pour les autres 24 livres de Lorber! Ils
sont ma vie  Toi, Seigneur, tu es ma vie! Merci pour mes amies, pour les amis de
Lorber et pour tous les frères et sœurs qui participent à la propagation du N.O.!
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Tout  concourt  au  bien  de  ceux  qui
aiment Dieu'. (Romains 8)
 
        Une accolade spirituelle à tous les amis et lecteurs de Lorber.

Marie d'Italie

*.*.*.*.*.*.*

Eusèbe et la Nouvelle Révélation sont sur la même ligne

          transmis et écrit par Jan Vreman en 2005
                  dirigée par Vera Bos de Warnsveld [NL] 

     (aujourd'hui décédée)

Eusèbe  de  Césarée  [vers  265-330]  était  l'un  des  principaux  historiens  du
christianisme primitif.  Son "Histoire de l'Eglise" contient une multitude de données
sur l'Eglise chrétienne primitive.

Il  relate  également  la  révolte  des  Juifs  contre  la  domination  romaine,  qui  a
commencé dès l'année 66 après Jésus-Christ.  Cette lutte aboutit  à la destruction
presque totale de la ville de Jérusalem [vers 70 apr. J.-C.] Dans cette ville vivait
également à cette époque un groupe de disciples de Jésus, la première communauté
chrétienne, née après le mouvement de Pentecôte et dont le nombre de membres ne
cessait  d'augmenter.  Selon  certaines  données,  ils  pourraient  même  avoir  été
plusieurs milliers. [Dr. H. Mulder: La destruction de Jérusalem].

A la question: "Où sont allés tous les disciples de Jésus lorsque les Romains ont pris
d'assaut la ville et  l'ont en grande partie détruite ?",  Eusèbe donne une réponse
concrète. Ils avaient reçu l'ordre de Dieu de quitter Jérusalem avant même le début
du siège et de se rendre dans la ville de Pella en Overjordan.

Eusèbe n'est pas le seul à affirmer que Pella était la ville dans laquelle les chrétiens
en  fuite  cherchaient  asile.  Nous  retrouvons  la  même  hypothèse  chez  l'historien
Epiphanius.



18

La ville superjordanienne de Pella
Les historiens modernes ont  du mal  à  situer  l'ordre divin de passer  à  Pella  ;  ils
doutent fortement de la véracité du récit d'Eusèbe. Pella faisait partie de l'ensemble
de villes grecques connu sous le nom de Décapole et se trouvait à environ 100 km
au nord-est de Jérusalem. Cette région était principalement habitée par des Grecs et
des Romains. Comment les chrétiens de Jérusalem ont-ils pu se rendre dans cette
ville païenne, située à une telle distance ?

Le Grand Évangile de Jean nous apprend cependant que le message d'Eusèbe était
effectivement  juste.  En  l'an  10  de  l'ère  chrétienne,  le  Seigneur  et  ses  disciples
parcourent les villes de la Cisjordanie. Ils ne séjournent pas seulement dans la ville
de Pella, mais aussi dans d'autres villes de la région, comme Abila, Golan et Afek.
Dans  toutes  ces  villes,  l'enseignement  du  Christ  est  transmis  avec  succès  aux
nombreux païens qui y vivent et aux quelques juifs qui y vivent encore.

Dans  la  petite  synagogue  de  la  ville  montagneuse  de  Pella,  le  Seigneur  a  un
entretien  avec  le  vieux  rabbin  de  la  communauté  juive  locale.  Dans  cette
conversation, le Seigneur prédit la destruction imminente de Jérusalem et le lieu où
les siens trouveront un refuge sûr à ce moment-là.
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'.... Car Je suis venu balayer cette ville, afin que, lorsque,  dans cinquante ans, la
Jérusalem  des  ténèbres  sera  détruite  jusqu'à  la  dernière  pierre  par  les
Romains, elle devienne un refuge sûr pour tous ceux que J'appellerai les Miens !
Réfléchis donc bien à ce que Je viens de te dire, car J'ai le pouvoir d'en haut de te
dire ces choses" ! [GEJ.10_034,09]

(Note de la rédaction: Jésus a probablement dit cela vers l'an 30 de notre ère et il aurait
fallu attendre plus de 40 ans pour que cela se produise).

Lorsque  le  voyage  à  travers  la  région  de  la  Cisjordanie  est  terminé  et  que  le
Seigneur quitte également la ville d'Afek avec les siens, il fait une autre déclaration
qui nous montre clairement que les communications d'Eusèbe vont dans la bonne
direction. (GJE10-118:13):
'Au temps de la grande détresse à Jérusalem et dans toute la Judée, la ville d'Afek
servit aussi de refuge aux Juifs en fuite qui adhéraient pleinement à Ma doctrine, et
tous ceux qui s'y rendaient étaient bien accueillis!'

La fuite vers Ostracine
Fuyant les plans meurtriers d'Hérode, Joseph, ses fils, Marie et le petit Jésus arrivent
après un long voyage en Égypte, dans la ville d'Ostracine, où ils resteront plusieurs
années. [Rédaction: Cyrenius les a personnellement accompagnés en bateau].

           

Il se passe quelque chose d'étrange avec cette Ostracine. En effet, la ville n'a pas
existé  depuis  le  sixième  siècle  après  Jésus-Christ.  Destructions,  incendies,
tremblements de terre et inondations ont pour ainsi dire fait disparaître la ville de la
surface de la terre.

´Or, ce couple de parents et le nouveau-né ont vécu pendant trois ans, juste après la
fuite de Bethléem, en Égypte, et plus précisément près de la petite ville d'Ostrazine,
selon  l'ancienne  langue  égyptienne  Austrazhina,  qui  signifie  "ouvrage  de  terreur",
c'est-à-dire  une  forteresse  qui  donnait  la  mort  à  tous  les  ennemis  du  temps  des
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pharaons. Plus tard, les ennemis de l'Égypte ancienne, plus puissants, se sont emparés
de ce lieu de terreur, comme de bien d'autres, et il ne reste plus rien, de nos jours, de ce
lieu et de cette œuvre de terreur que l'ancien nom atrophié, auquel les Romains ont
certes donné une autre interprétation que les anciens Égyptiens'  [Trois jours dans le
temple, chap. 3:7].

´On parlait beaucoup de ce qui s'était passé à Ostrazine en Égypte, où j'avais passé
mon  enfance,  et  la  mère  était  aussi  très  bavarde  et  prenait  un  grand  plaisir  à
entendre les conversations du vice-roi d'Asie, comme on saluait Cyrénius´. [GJE2-
25:1]

´Jacques, fils de Joseph, qui savait écrire, sortit de son armoire un rouleau assez
épais et  le  présenta à Cyrénius en disant:  "Seigneur,  j'ai  tout  écrit  ici  depuis sa
naissance  jusqu'à  sa  quinzième année,  mais  en  fait  je  n'ai  écrit  que  jusqu'à  sa
douzième année ; car après la douzième année, son don divin s'est tellement perdu
qu'on n'en a plus trouvé la moindre trace. C'est pourquoi les trois années 13, 14 et
15 sont complètement vides, car à l'exception de quelques paroles assez sages, il ne
s'y est plus rien passé d'important, et c'est pourquoi je n'ai pas trouvé nécessaire, au-
delà de Sa quinzième année, de noter les résultats humains tout à fait ordinaires que
j'ai remarqués en Lui, et c'est ainsi que cette description de Sa jeunesse doit être
considérée comme entièrement terminée´.  (Voir  "La jeunesse de Jésus".)  [GJE2-
25:2]

Jacques, fils de Joseph (de Marie), dit encore: 'Il existe, à côté de mon récit, une foule
de fausses légendes qui sont probablement l'œuvre de vieilles pêcheuses désœuvrées ;
je prie donc tout le monde de ne considérer que ma description comme la seule exacte,
absolument  vraie  et  englobant  tout.  Si  je  peux  te  procurer  ainsi  un  plaisir,  grand
seigneur,  je  te  prie  d'accepter  gracieusement  ma  petite  peine  comme  une  petite
reconnaissance de ma part  pour les  nombreux bienfaits  que tu  nous as accordés  !
Cyrénius prend le rouleau en main avec beaucoup de plaisir, le feuillette un moment et
en lit quelques passages à haute voix, et tout cela lui procure un grand plaisir. Mais la
plus charmante des Sarah, ainsi que sa mère, y trouvaient un plaisir tout particulier´.
[GJE2-25:3,4]
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Ostracine  était  le  nom  du  lieu  de  refuge  en  Égypte  où  la  Sainte  Famille  a
miraculeusement trouvé refuge pendant environ trois ans après avoir fui l'infanticide
de Bethléem. (Voir Bande de Gaza) Le nom d'Ostracine ne sera pas familier à la
plupart de nos lecteurs ; en effet, la ville n'existe plus depuis le sixième siècle de
notre ère. Elle a connu l'apogée de sa culture séculière au cinquième siècle, mais il
semble  que  la  ville  ait  ensuite  été  détruite  à  plusieurs  reprises  avant  d'être
complètement  abandonnée.  Des  guerres  et  des  tremblements  de  terre  y  ont
provoqué  de  grands  incendies.  Ces  derniers  ont  également  provoqué  des
glissements  de  terrain  tectoniques  qui  ont  fait  monter  le  niveau  de  la  nappe
phréatique à tel point qu'au sixième siècle, presque toute la ville a été inondée.

Au cours des siècles suivants, le sol s'est de nouveau élevé, mais à l'époque, ce lieu
n'était caractérisé que par un "tell", un ancien monticule de gravats qui se dressait
dans le paysage, avec quelques fragments de murs et de colonnes entre eux.

Comme  c'est  apparemment  l'habitude  pour  les  nombreux  tells  dans  les  terres
cultivées du Proche-Orient ancien, le site a toujours fait l'objet de "fouilles abusives"
par des Bédouins itinérants, qui n'ont pris fin qu'avec la conquête de la région par
Israël et le bouclage et la surveillance du site par le ministère des Antiquités. En
1976 et 1977, des fouilles ont ensuite été menées par le ministère avec l'aide de
l'armée et ont révélé qu'Ostracine était une importante forteresse stratégique, qui a
été agrandie et fortifiée après sa conquête par les Romains. Situé sur la route très
fréquentée des caravanes entre la Mésopotamie et l'Égypte, le site devait occuper
une position clé. Il y avait un port naturel et une garnison romaine.

La célèbre carte en mosaïque de Madaba (également appelée Me¬deba), dans la
région de la Décapole (Jordanie), représente Ostracine. Cette carte en mosaïque est
la plus ancienne carte connue de la Palestine antique, couvrant une zone allant de
Sidon et Byblos au nord à Alexandrie et Memphis au sud. En largeur, la carte est
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moins étendue, c'est-à-dire qu'elle ne s'étend que de la côte à l'ouest jusqu'à la ligne
Amman/Pétra à l'est.

Ruines de châteaux en Ostraca

Le véritable site d'Ostracine se trouve à plusieurs kilomètres de la côte, près du lac
Bardawil. Les fouilles israéliennes ont été menées avec le soutien de l'Amérique et
de l'université de Ber Sheba et ont mis au jour des détails intéressants.  Outre la
forteresse  romaine  déjà  mentionnée,  deux  églises  byzantines  et  quelques
installations industrielles y ont été découvertes. 

Les informations les plus intéressantes dans le cadre de cet évangile - à savoir les
données historiques les plus anciennes - n'ont pas pu être récupérées directement
en 1966/1967,  car  les  couches les  plus profondes du tell  ne pouvaient  pas être
atteintes  en raison du niveau de la  nappe phréatique.  Cela  aurait  nécessité  des
installations techniques de pompage très coûteuses, qui n'étaient pas disponibles en
raison de l'état agité de la région (occupée).

Actuellement, la zone a été rendue à l'Égypte, bien que la situation sur place soit
suffisamment stable politiquement; il n'est pas encore certain que l'Égypte poursuivra
les fouilles dans un avenir proche.

Néanmoins,  les résultats  actuels  des recherches confirment  déjà de nombreuses
données géographiques de cet évangile, et c'est à mon avis une nouvelle biblique et
historique de grande importance ! En effet, dans les années 1843-1844, lorsque cet
évangile a été rendu à (ou par l'intermédiaire de) Jacob Lorber, on ne savait rien du
Tell  d'Ostracine,  notamment parce que la carte en mosaïque de Madaba n'a été
redécouverte qu'en 1884 par le patriarche Gérasimos de Jérusalem, ou par un moine
grec sur ordre de ce patriarche. 

Pourtant,  nombre de ses détails  "impossibles"  s'avèrent  aujourd'hui  correspondre
géographiquement à la réalité historique ! Pour nous, ces confirmations impliquent
implicitement  la  confirmation  de  nombreuses  "impossibilités"  dans  le  domaine
religieux, auxquelles de nombreux chrétiens s'opposent encore, souvent pour des
raisons "affectives". 
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Ainsi, par exemple, un éditeur belge connu (Hovine) a refusé de publier cet évangile,
après avoir donné son accord initial, parce qu'il ne pouvait pas croire que Joseph
était  déjà marié et que, veuf, il  avait déjà cinq fils !  Peut-être pensait-il  qu'il  allait
perdre quelques lecteurs traditionalistes habituels ! La "virginité" de Joseph doit donc
être  comprise  de  manière  purement  spirituelle,  tout  comme  l'ensemble  de
l'enseignement chrétien est un enseignement purement spirituel et que l'Église du
Christ devrait en fait être une Église purement spirituelle !

Cyrénius dit alors à Joseph:  "Voici que nous sommes à l'entrée de la grande baie ;
dans sa baie la plus intérieure, là, à notre droite, se trouve Ostracine, une riche ville
marchande´. (Chap. 42:8, Jeunesse de Jésus)

JJ84:18: Cyrénius rapporte à Jésus que la ville compte 80.000 âmes, alors qu'elle
est depuis un certain temps plus une ruine qu'une ville?

Jésus dit à Cyrénius: "D'ailleurs, plusieurs villes seront frappées d'un sort semblable
en ce temps: ici, là et partout, elles seront détruites. On ne remarquera même pas si
cette ville ancienne est réduite en ruines en l'espace d'un an ou de dix ans!´ [JJ85:18]

´Après tout, cette ville est de toute façon plus une ruine que quelque chose que l'on
pourrait appeler une ville substantiellement florissante´. [JJ-148:15]

Jusqu'en 1976, l'occupation israélienne de la région a permis aux scientifiques de
mener des fouilles. Celles-ci ont clairement montré qu'il y avait eu à cet endroit un
site  stratégique  avec  une  forteresse,  un  port  naturel  et  même  deux  églises
byzantines. Alors comment a-t-on su qu'il s'agissait d'Ostracine? 

Eh  bien  parce  que  sur  une  carte  en  mosaïque  de  Jordanie,  à  Madopaka  [ou:
Medeka], Ostracine est mentionnée. Cette carte en mosaïque n'a été redécouverte
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qu'en 1884, vingt ans après la mort de Lorber. Et quarante ans après la conclusion
de l'évangile de Jacques. 

[Rédaction: Jacques avait 45 ans lorsqu'il a remis le rouleau ; il aurait donc pris des
notes à partir de la naissance de Jésus. Dix ans après l'ascension de Jésus, en 42 après
Jésus-Christ, Ostracine aurait été entièrement détruite].

L'enfant Jésus a guéri un garçon qui était tombé d'une balustrade et s'était brisé la
nuque. Les parents voulaient  retenir  Jésus à cause de cet incident,  mais Il  s'est
arraché, s'est approché du garçon et lui a parlé pour le ramener à la vie. (JJ290:8) 

Une histoire similaire se déroule dans la forêt,  où un jeune bûcheron se déchire
accidentellement  la  partie  inférieure  de la  jambe et  le  pied.  [Jeunesse de Jésus
292:9-12], après quoi Jésus le guérit. [Jésus avait 6 ans à l'époque].

Lorsque Jésus a six ans, il casse une cruche en puisant de l'eau et la famille risque
de ne plus avoir d'eau [JJ293:16]. 

Mais Jésus plie son manteau, y puise de l'eau du puits et la ramène à la maison.
Deux ans plus tard, il assure une récolte miraculeuse. [JJ294].

Ce qui est étrange, c'est que là où Lorber est normalement beaucoup plus détaillé, il
y a une scène avec Thomas qui nous manque chez Lorber. Il s'agit d'une histoire sur
le jeune Jésus dans l'atelier de menuiserie de son père. Un ouvrage accepté menace
d'échouer, mais la lucidité de l'enfant apporte le salut.

Dans les deux textes, deux histoires se succèdent ensuite, celle d'un maître, l'une
colérique,  l'autre  bienveillante.  Les  parents  de  Jésus,  qui  a  maintenant  dix  ans,
pensent qu'il doit vraiment apprendre quelque chose, et il reçoit donc un nouveau
professeur. Mais cela tourne encore mal. Car ce pauvre homme est lui aussi mis à
rude épreuve par le garçon. Désespéré, il interpelle Jésus, ce qui provoque une crise
chez l'enseignant, et Jésus prend le chemin du retour.

Si je dois retourner à l'école, je demande d'urgence un autre enseignant qui n'entre
pas dans la salle de classe avec un bâton à la main ; celui-ci doit maintenant expier
son mauvais comportement à mon égard", annonce Jésus à son père. L'enseignant
aimable, qui peut aussi faire des efforts, renvoie lui-même Jésus chez lui ; son savoir
est plus grand que le sien.

Avant que Thomas et Lorber ne racontent tous deux l'histoire de Jésus à 12 ans
dans le temple, se rapprochant ainsi à nouveau des évangiles bibliques, le garçon
accomplit trois autres miracles. Alors qu'il ramasse du bois, son beau-frère Jacques
est mordu par un serpent.  Jésus guérit  la blessure et le serpent éclate.  Quelque
temps plus tard, lorsqu'un jeune fils meurt à côté de lui, Jésus le ressuscite d'entre
les morts. Il en va de même pour un ouvrier du bâtiment qui tombe d'un toit.

Nous retrouvons d'ailleurs toutes ces histoires, parfois sous une forme légèrement
différente, dans ce que l'on appelle un "évangile arabe de la jeunesse du Sauveur".
Selon les chercheurs, il ne s'agit pas de récits de Thomas enjolivés, mais d'histoires
et de traditions très anciennes qui ont été transmises indépendamment de Thomas.
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Cela ne signifie pas qu'il s'agit directement de l'évangile original de Lorber, dont des
versions abrégées ont été retrouvées sous les appellations "La naissance de Marie
et l'histoire de l'enfance de Jésus par Thomas".  Cependant, la différence de style
entre  ces  deux  apocryphes  est  particulièrement  frappante  et  apparemment
incompatible.

Les critiques s'insurgeront en disant qu'il est tout à fait possible que Lorber ait connu
ces textes et les ait librement adaptés. Il y a cependant une particularité dans le texte
de Lorber. Il a été rédigé il y a plus de 2.000 ans par Jacques, le fils de Joseph de
Marie, en personne. Et ce rouleau perdu a été récupéré par Jakob Lorber à partir de
1840. 

Avant de poursuivre le parcours de vie de Jésus, prenons un moment pour nous
pencher sur le délicat mystère de la naissance virginale. En effet, même si Lorber a
été blâmé par l'Église, sa restitution de l'Évangile de Jacques est tout à fait conforme
à la naissance orthodoxe de Marie et ne remet aucunement en question les vues de
l'Église sur  la  naissance virginale.  En fait,  les écrits  apocryphes semblent  même
fournir  une  justification  plus  claire  de  l'"immaculée  conception",  que  l'Église
catholique a élevée au rang de dogme en 1854.

N'avons-nous  pas  lu  que  la  mère  de  Marie  [Anne]  est  tombée  enceinte  sans
l'intervention de Joachim ? Or, la "grand-mère" de Jésus n'aura pas été vierge, car le
désir d'avoir une descendance était grand. Mais son fruit, Marie, n'est pas né d'une
semence humaine. En d'autres termes, le péché originel n'a pas été implanté dans le
sein d'Anne, et Marie a donc pu devenir une vierge pure et pure.

Il faut toutefois garder à l'esprit que tout cela date d'une époque ultérieure, car le
concept  de péché originel,  dont certains pensent qu'il  a  commencé avec l'apôtre
Paul, n'a été définitivement développé que par le père de l'Église, Augustin. Lorsque
Marie, en tant que vierge, donne naissance à Jésus, celui-ci est également exempt
de péché originel. Selon Augustin, le péché originel a été introduit dans le monde par
une autre femme, Eve.

Dans  les  Guerres  juives,  volume  4,  nous  lisons  au  chapitre  33  que  Vespasien
envoya son fils  Titus avec une armée de soldats en Judée pour y poursuivre la
guerre. Titus avait été envoyé auparavant avec ses guerriers à Nicopolis, qui n'était
qu'à 24 stades d'Alexandrie. Avec ses guerriers, il  descendit le Nil sur de grands
bateaux jusqu'à Thoni, où il se réfugia dans la ville de Thamna. La deuxième place
militaire de son voyage fut la ville d'Héraclée, la troisième Pelusiu, puis il traversa le
désert et arriva au temple de Cesius.

Il a ensuite établi son camp militaire à OSTRACINE, où il n'y avait
pas d'eau. Mais les habitants n'avaient pas d'eau à disposition dans
leur - ce que l'on pouvait encore appeler "ville" - et devaient aller
chercher de l'eau à l'extérieur de la ville, dans les barrages.
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Les rhinocolores [El Arish] furent également visités par Titus et son armée, qui lui
témoignèrent  beaucoup  d'amitié.  Titus  revint  d'Égypte  et  visita  la  première  ville
frontière de la partie la plus méridionale de la Syrie, appelée Raphea.

Dans  un  ancien  guide  touristique  israélien  [Zev-Vilnay  1945],  procuré  par  Jan
Vreeman des Pays-Bas, nous lisons ce qui suit: De Nachal-Jam-Kantara, nous avons
parcouru  141  kilomètres  à  travers  une  région  désertique  où  fleurissaient  dans
l'Antiquité  des  villes  dont  les  ruines  sont  aujourd'hui  enfouies  sous  le  sable.
OSTRACINE et Pelusium étaient deux de ces villes, cette dernière étant le lieu de
naissance du mathématicien Ptolomeus, au deuxième siècle avant Jésus-Christ. 

Après avoir dépassé Bir el-Abd et continué sur une cinquantaine de kilomètres, vous
verrez sur votre gauche une route qui mène à la réserve naturelle de Zaranik, à la
pointe est du lac Bardawil, et au port de pêche de Floesya. [Le nom de l'endroit vient
du mot arabe filus (argent), probablement parce que les Bédouins avaient trouvé de
nombreuses pièces de monnaie romaines à cet endroit. On y trouve les ruines de la
colonie romaine d'OSTRAKINE et de deux églises byzantines.

La région de Zaranik, peuplée de nombreux oiseaux migrateurs, est particulièrement
intéressante pour l'observation des oiseaux, surtout en septembre-octobre et mars-
avril. Bien que l'accès au lac Barawil soit très limité pour des raisons de protection
des  animaux,  il  est  possible  de  demander  un  permis  de  visite  au  bureau  de
l'environnement du gouvernorat du Nord-Sinaï à el-Arish.

Dans cette région, où l'enfant Jésus a également vécu pendant trois ans, il y avait
beaucoup de païens qui donnaient foi à leurs idoles. Avec la chute des dieux, la
prophétie du prophète Esaïe 19,1 se réalise: "Assis sur une nuée rapide, le Seigneur
vient en Égypte: les idoles d'Égypte tremblent devant lui". Un ange est apparu en
rêve à Joseph et l'a appelé à retourner sur la terre d'Israël [Mt 2,20, 'La jeunesse de
Jésus', GJE11-23,24], depuis Ostracine.

Jan Vreeman est entré en contact avec M. Kalis et le Dr E. Oren grâce aux réunions
Lorber d'Amersfoort. M. Kalis travaillait déjà dans les années 1960 sur "Ostracine", il
cherchait  et  trouvait  des  cartes  anciennes  et  écrivait  à  l'université  de  Leyde,  à
l'université hébraïque de Beersheba et c'est ainsi qu'il est entré en contact avec le Dr
E. Oren. Il en a rendu compte dans la revue de Jakob Lorber en langue allemande:
"Das Wort"  des années 1960.  M.  Kalis  a reçu son rapport  sur  la  fouille (illégale
israélienne) "Ostracine" en hébreu.
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Ce rapport n'ajoute en fait rien à la 'jeunesse de Jésus', car cette ville, qui porte le
nom d''Ostracine', existait déjà il y a longtemps au bord du lac Sirbone, au nord du
Sinaï. Vreeman a également reçu du Dr Christoph Schindler [Horb, Dl'd] ses études
et explications sur le séjour de l'enfant Jésus en Egypte.

La suite des recherches du Dr Eliëzer Oren sur Ostracine en 1976 et 1977 ne s'est
pas déroulée comme prévu. Après la guerre des Six Jours, Israël avait accès à ce
territoire [conquis] jusqu'à la restitution du Sinaï pour la "paix avec l'Égypte". Il y avait
une autre personne qui avait fait des recherches dans les années 1914: M. Jéan
Clédat a mené à cette époque des fouilles à Ostracine. Ces recherches peuvent être
consultées à Leuven, Belgique. [1998]
Il n'y a plus de doute sur les pierres tombales du "cimetière" d'Ostracine près d'el
Hawinat  [A 155]  come, à environ deux kilomètres au sud-ouest  d'el  Feluciat.  Au
début du cinquième siècle, Jérôme [un père de l'Eglise] écrivit en guise d'explication
d'Isaïe 19,18: "Dans la ville d'Ostracine" et dans d'autres villes côtières du Sinaï,
comme Rinoucurora et Casion, où la langue parlée était le syriaque et non le grec.
En ce jour-là, il y aura cinq villes dans le pays d'Égypte qui parleront la langue de
Canaan et jureront devant l'Éternel des armées ; l'une d'elles sera appelée: 'Ville de
la destruction'. (Es. 19:18)

En ce jour-là, il y aura un chemin de domination de l'Égypte à Assur [= l'Assyrie], et
Assur viendra à l'Égypte et l'Égypte à Assur [le Seigneur]. En ce jour-là, Israël sera le
troisième, avec l'Égypte et Assur, une bénédiction au milieu de la terre, car l'Éternel
des armées l'a béni en disant: "Béni soit mon peuple, l'Égypte, et l'œuvre de mes
mains, Assur, et mon héritage, Israël".

Nous connaissons également l'histoire bien connue de Joseph et Marie, de l'enfant
Jésus et des fils de Joseph, qui ont dû fuir Bethléem pour l'Égypte afin d'échapper au
cruel roi Hérode. Cette fuite ne s'est pas faite à pied vers le sud, mais ils sont partis
sous la conduite de l'enfant Jésus (âgé de quelques semaines) vers le nord de Sidon
en Syrie et sont arrivés chez le commandant en chef romain Cyrénius [avec une
lettre  d'accompagnement  de  Corneille]  et  celui-ci  les  a  amenés  personnellement
PAR BATEAU à l'endroit appelé Ostracine.
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Les découvertes faites dans les églises d'Ostracine et d'autres sites sur les rives du
lac Bardaville montrent que le christianisme s'est établi dans le nord du Sinaï à cette
époque,  probablement grâce à l'encouragement de la  confession en Égypte.  Les
habitants d'Ostracine étaient  de "nouveaux chrétiens"  et  ont  adopté l'architecture
chrétienne. 

Un autre article allemand de "Das Wort", paru en juillet/août 1978, traite d'Ostracine:
"Blick in die Zeit". Dans le 'Grand Évangile de Jean', Jésus prédit qu'à la 'fin des
temps', de nombreux documents concernant sa vie terrestre apparaîtront. 
Il y a des années, notre ami Lorber, le Dr Christopher Schindler, a visité plusieurs
fois l'ancienne ville d'Ostracine, qui est aujourd'hui encore en friche ici et là, en partie
sous le sable par déplacement, en partie visiblement éparpillée. Il devait s'y rendre
une troisième fois  et  y  inviter  un certain  nombre d'amis de Lorber,  mais la zone
autour d'Ostracine et la ville en ruines elle-même se trouvent désormais entièrement
sous des eaux très claires et il était peut-être possible d'admirer depuis une barque à
rames les ruines prétendument militaires où le gouverneur Cyrenius avait autrefois
sa résidence il y a 2000 ans, et où la Sainte Famille avait également pu être invitée
autrefois.

LUCIFER
Dans la Nouvelle Révélation, il est dit de Lucifer: "L'Esprit unique qui ne fit qu'un".
Que s'est-il donc passé pour cet esprit supérieur depuis la chute de l'homme ? Son
âme doit alors suivre inexorablement le terriblement long chemin matériel du minéral
à  l'humain.  Cela  signifie  que  son  âme doit  être  décomposée  en  d'innombrables
particules matérielles. On pourrait alors dire que toute la matière, le soleil, la lune, les
étoiles et  les terres sont  sa véritable âme, qui  se dissout  après de nombreuses
éternités pour finalement, sans s'en rendre compte, ramener les esprits créateurs
déchus [d'elle !] au Père.
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Mais cet esprit autrefois en colère est-il alors resté 'en colère' ? La colère, la rage
restera sans doute toujours avec lui  tant que l'amour sera au-dessus, donc cette
'colère' est au niveau le plus bas dans l'ordre hiérarchique, mais elle ne peut pas
nuire à l'âme chez l'homme. Toutes les particules matérielles continuent à fournir à
son corps et à celui de l'homme tous les minéraux nécessaires comme le fer et le
zinc,  entre  autres,  mais  aussi  à  emporter  avec  elles  toutes  les  caractéristiques
animales au cours de ce processus d'évolution lors de la formation de son âme, afin
de naître en tant qu'homme. 

Lucifer n'a qu'un seul esprit.  Son incarnation se compose à son tour de tous les
systèmes solaires, planètes et terres, en particulier de notre Terre, qui est pour ainsi
dire sa patrie. Ces nombreuses incarnations sont en fait  son âme, car la matière
l'"anime".

On pourrait se demander si cet esprit luciférien, en ce qui concerne son "âme", a
également développé une "bonne" incarnation en tant que particule d'un "devenu
homme" ! Mais son esprit a toujours été sur le chemin de l'évolution de la matière en
ce qui concerne son âme, ce qui a créé la possibilité de se transformer en bien. 
Mais  alors,  comment  cet  esprit  a-t-il  été  purifié  ou  amélioré?  Quand  s'est-il
débarrassé du mal dont il était infecté ?  C'est-à-dire par la matière !

Mais  cet  ancien  "esprit  mauvais"  devait-il  accepter  Jésus  comme sauveur  et  se
donner  entièrement  à  lui  (Jésus-Christ)  ?  Oui,  mais  il  ne  voulait  pas  le  faire
volontairement ! Nous savons beaucoup de choses sur lui dans la 'Maison de Dieu'
et dans le 'Grand Évangile de Jean'.
Jésus  s'est  incarné  en  Marie  sans  conception  et  était  donc  aussi  par  moments
volontairement en dessous des lois matérielles de la nature et en même temps au-
dessus de la matière, car c'est finalement lui-même qui a créé la matière.
  

*.*.*.*.*

Pêcher avec le 'filet
En 1993, trois volumes des "Dons célestes" ont été officiellement publiés pour la
première fois en allemand, bien que Jakob Lorber ait reçu ces paroles dès 1840. Il a
fallu exactement 153 ans pour que l'humanité puisse les lire. Cela rappelait les 153
poissons de la Bible,  sur lesquels nous avons déjà écrit.  Le nombre hébreu 153
représente tous les types de personnes ou, en d'autres termes, l'humanité entière.
Peut-être que cela a pris autant de temps, sinon on se demande pourquoi ces livres
n'ont pas été publiés plus tôt.
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La Bible rapporte qu'il y avait  153  poissons dans le filet, ce qui peut avoir eu une
signification particulière pour les apôtres. Tout d'abord, dans l'Antiquité, les hommes
connaissaient  153  espèces  de  poissons.  Jésus  avait  auparavant  désigné  les
disciples comme pêcheurs d'hommes. (Marc 1:17 = 1+2+3+3+4....+17 = 153),
mais ils se concentraient exclusivement sur le peuple élu d'Israël.

Le 15 mars 1840, Jakob Lorber reçut de notre Seigneur et Père la mission de mettre
par écrit les paroles sacrées. Dans le premier volume du livre "Dons célestes", le
Seigneur  nous  fait  connaître  l'histoire  de  la  création  et  de  l'homme.  Lorber
commença la rédaction de "L'intendance de Dieu [3 volumes]" le  15.3.1840, et le
troisième volume fut  achevé le 7.9.1844. Entre-temps, il  reçut également d'autres
messages dont il nota les informations et les conserva dans d'autres volumes.

Ainsi,  presque  un  mois  plus  tard,  le  13.4.1840,  Lorber  reçut  également  des
messages  divins  pour  son  cercle  d'amis,  qui  furent  décrits  et  rassemblés  dans
l'ouvrage en trois volumes "Cadeaux du ciel".

*.*.*.*.*

Ce qui suit  est la description exacte du processus que Jacob Lorber a dû écrire
pendant  près  de  vingt-cinq  ans,  de  1840  à  1864,  à  l'instigation  d'un  ange  du
Seigneur.

Ces œuvres et d'autres ont été entrecoupées de thèmes principaux, tels que:

La maison de Dieu: 15-03-1840 jusqu'à 07-09-1844
Les dons célestes: 13-04-1840 jusqu'à 09-05-1864
La mouche: 03-09-1840 jusqu'au 25-03-1842
Les Douze Heures: 28-02-1841 jusqu'au 25-03-1841
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La Lune: 01-05-1840 jusqu'au 05-06-1841
La grande époque des temps: 29-03-1841
La planète Saturne: 05-07-1841 au 29-07-1842
Le Grossglockner: 30-04-1842 jusqu'au 28-05-1842
Le soleil naturel: 08-08-1842 au 21-11-1842
Le soleil spirituel: 22-11-1842 au 16-12-1843
La jeunesse de Jésus: 22-07-1843 à 09-09-1844
Explications de textes bibliques: 20-12-1843 jusqu'au 27-02-1844
Correspondance de Jésus: 27-03-1845 à 18-12-1846 (m. Roi Abgarus) 
Planète Terre: 28-12-1846 jusqu'au 15-05-1847 
Évêque Martin: 13-08-1847 jusqu'au 13-10-1848
De l'enfer au ciel: 27-11-1848 au 02-01-1851
Soleil médical: 16-07-1851 
Grand Jean Evangile: 02-08-1851 à 19-07-1864 [ dix volumes].
Au-delà: 31-05-1852 24-02-1854 [échange m. habitants]
Au-delà, quelqu'un: 18-02-1861 au 31-12-1861
Trois jours au temple: 15-11-1859 au 13-01-1860

*.*.*.*.*

Satan, l'esprit autrefois mauvais

Le  Seigneur  a  dit  en  rapport  avec  l'incorporation  de  l'esprit  dans  l'âme:
"Maintenant, faites bien attention  - également environ trois jours avant la
naissance, une vésicule infiniment fine est formée dans la région du cœur à partir de
la substance la plus fine et aussi la plus solide de l'âme, et dans cette vésicule est
placé un esprit autrefois déchu, qui est par essence une étincelle de l'amour divin.
Indépendamment du fait que le corps soit masculin ou féminin, l'esprit est encore
sans différence de sexe et ne prend quelque chose de sexuel qu'avec le temps, en
se faisant connaître par le désir.

Or, cet esprit est encore mort, puisqu'il est depuis longtemps dans la matière. Car
l'âme est un être substantiel impondérable, unique et donc indestructible, et reçoit sa
nourriture par  les sens du corps, en s'associant  maintenant  progressivement aux
sens parfaitement développés. Les similitudes sont les suivantes : les oreilles avec la
faculté  de  penser,  les  yeux  avec  la  raison,  le  goût  avec  la  jouissance  des
impressions sonores et lumineuses reçues, l'odeur avec la perception du bien et du
mal, et le sentiment général avec la conscience de la vie naturelle qui est produite en
elle  par  le  développement  constant  des  sucs  et,  à  partir  de  là,  des  substances
absorbées. L'âme est ainsi rendue capable de penser, ce qui est en fait réalisé par la
circulation  des  substances  les  plus  subtiles  dans  ses  organes  correspondant  au
corps. [Dons du ciel, vol. 3, p. 9 - la rédemption : verset 6,7]

Ailleurs, nous lisons chez Jakob Lorber : "C'est ainsi, vous vous en souvenez, qu'a
été montré le chemin par lequel les esprits, en commençant par la masse la plus
dure jusqu'à l'homme, en tant que dernier stade de la création matérielle, se purifient
et  s'élèvent  de plus  en plus.  Mais vous vous rappelez  aussi  que chez l'homme,
comme nous l'avons mentionné, "trois jours avant la naissance, une petite
bulle  de  la  substance  la  plus  fine  et  la  plus  solide  de  l'âme se
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referme sur l'esprit  autrefois mauvais. Mais  c'est  en  elle  que  réside  la
véritable étincelle divine d'amour elle-même, et c'est elle qui donne à la mauvaise
étincelle d'esprit la possibilité d'évoluer vers le bien, et qui l'y pousse donc toujours".

Maintenant, ce qui a été dit à ce sujet, et si vous y réfléchissez un peu, la question
doit  surgir  en  vous  :  Si  cet  esprit  est  placé  dans  cette  petite  bulle  trois  jours
seulement avant la naissance, qui développe le corps de l'enfant jusqu'à ce moment-
là ? Qui s'est occupé de son intérieur et qui s'est occupé de sa forme extérieure et de
ses dispositions en tant qu'être humain, de sorte qu'au moins tous les moyens soient
déjà présents pour en faire un être humain selon Mon ordre ? Voyez, ici Je dois vous
répondre : que tous les esprits apostats et liés à la matière constituent la matière
elle-même!'.
Qui est donc celui qui développe l'enfant depuis l'embryon jusqu'au moment dit de la
naissance ? Vois-tu, ce sont les mêmes particules d'esprit sans nom qui, en tant que
processus  de  l'âme,  guidées  par  l'âme  de  la  mère,  procèdent  elles-mêmes  au
développement, à la construction et à l'aménagement du corps de l'enfant ; elles y
réalisent la construction matérielle de la même manière que pour une plante ou une
autre progéniture matérielle, quelle que soit l'adaptation à son espèce.

Avant de naître, l'enfant a la conscience (végétative) d'une plante et n'a pas de vie
ou de conscience spirituelle. Il est achevé par les esprits selon son espèce, comme
tout animal  dans le corps ou l'œuf de sa mère.  Dès que la sortie de ce monde
intérieur approche et que la vie végétale de l'enfant ne suffit plus, mais qu'il faut faire
le grand pas qui distingue l'homme de l'animal, alors le véritable pulsateur, excitateur
et promoteur est placé dans cette bulle [cardiaque] dans l'appareil qui est prêt pour la
construction spirituelle ultérieure. C'est-à-dire une étincelle de ce grand esprit qui
doit guider ici, à petite échelle, le nourrisson qui sort des ténèbres du ventre de sa
mère "de la nuit à la lumière" !
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Cette étincelle du grand esprit de lumière [Lucifer] autrefois renégat a certainement
en elle les tendances de son origine, car le chemin de l'homme est toujours le même,
et c'est :  passer du mal au bien. Seulement, de même que dans le grand esprit
apostat ne se trouvait  que Mon étincelle d'amour, qui a été mal comprise et mal
utilisée  par  lui,  de  même dans  cette  petite  étincelle  d'esprit  autrefois  apostat  se
trouve ce rayon de Mon amour indestructible.

C'est donc par ce rayon d'amour que commence, avec la sortie de l'enfant et sa
séparation de la  vie  maternelle,  sa propre vie,  dans laquelle  commence,  comme
dans le grand Lucifer, la lutte entre le bien et le mal (en tant que vie humaine) et qui
n'est que le produit de la lutte entre ces deux principes et tendances contradictoires.
De cette manière, le but final de la vie et de la progression spirituelle est donc assuré
: de la nuit à la lumière ! C'est ainsi qu'il existe et c'est ainsi que le monde doit se
maintenir'.

Il est tout à fait naturel qu'au début, lors de la création du premier homme, Adam n'ait
pas pu procéder de cette manière. Car, de même que la première plante, le premier
animal, etc. ne pouvaient que sortir directement de Mes mains, sans semence et
sans  naissance,  il  en  fut  de  même  pour  le  premier  homme.  Lui  aussi  sortit
directement de Ma main, fut créé à Mon image, eut dans cette période de création
une autre structure, une autre stature et une autre capacité d'entendement, et fut
destiné  à  une  plus  longue  période  de  vie,  durant  laquelle  il  devait  vivre
conformément à sa destinée, que J'ai également esquissée pour les esprits et Lucifer
ou Satana comme un "devoir-être" et non comme un "devoir-faire". (Source : Secrets
de la Création, chap. 22:6 et suivants)

Il est clair ici que lors de la chute des anges, l'esprit originel de l'homme doit d'abord
être  purifié  et  démoralisé  par  la  matière  pour  pouvoir  finalement  rechercher  à
nouveau la filiation divine en tant qu'homme, mais avec une âme animale [hébreu :
Nephesch] et  une étincelle divine spirituelle (hébreu :  Neshamah) placée en elle.
Même les âmes qui n'ont pas eu à suivre ce chemin de la matière peuvent encore
obtenir la filiation divine par la terre,  en y vivant et en y mourant en tant qu'être
humain. Nous reviendrons sans aucun doute sur ce sujet dans l'un des bulletins.
L'esprit essentiel créé  est le véritable soi de l'homme. Il  peut donc se mettre à
nouveau en colère à cause d'une personne démoniaque. Nous pouvons imaginer
qu'un  être  humain  soit  irrité,  voire  en  colère,  lorsqu'il  est  injustement  accusé  et
"blackboulé". Mais il s'agit là d'une autre colère. Une telle colère est même justifiée.
Jésus s'est parfois mis en colère pour telle ou telle chose et s'est mis en colère dans
le temple, la "maison" de son père, parce que les gens du temple l'avaient souillée. Il
y a donc une différence entre "être en colère", "se mettre en colère" et un "esprit en
colère". Un esprit mauvais veut constamment avoir tort pour pouvoir concocter des
intrigues  pour  un  autre.  Lucifer  est  l'esprit  mauvais  le  plus  important.  Il  faut
reconnaître  que  c'est  un  très  GRAND  ESPRIT  et  qu'il  a  toujours  beaucoup  de
pouvoir sur la moitié de la terre depuis la crucifixion de Jésus.

Quelque part dans la matière, profondément sous notre terre, Lucifer peut encore
trouver une petite étincelle divine qui reste toujours pure. Dans Lorber, nous lisons
qu'Adam a vécu comment sa partie de Lucifer - qui est Lucifer lui-même - a encore
vu une petite étincelle qui représente la lumière en lui-même et qui n'est pas encore
éteinte. 
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En tant qu'être humain, vous devez veiller à ce que votre propre âme puisse se relier
de la manière la plus étroite à votre étincelle divine qui réside dans le centre de votre
cœur.  Il ne s'agit pas de l'esprit déchu de Lucifer, mais d'une étincelle d'esprit de
DIEU LUI-MÊME.  Lorsque l'âme et l'esprit s'unissent, une "renaissance" peut avoir
lieu.  L'âme de Lucifer est divisée en d'innombrables particules dans la matière, qui
représente l'âme de Lucifer.

L'âme a une forme ou une apparence, et c'est un être, humain ou animal, mais elle
n'est jamais l'esprit lui-même. L'âme humaine était, à notre niveau, un "esprit déchu".
Plus l'âme s'abandonne à l'étincelle divine qui l'habite, plus l'homme peut devenir
spirituel sur cette terre. Ensemble, ils doivent ne faire qu'un, et c'est à cela que sert
notre  vie  sur  terre.  L'étincelle  divine  est  normalement  placée  dans  le  cœur  de
l'homme juste avant sa naissance. L'âme est créée, et cette âme peut fusionner avec
son esprit divin et former à nouveau l'unité originelle.

*.*.*.*.*.*
Sur les signes des temps

Jésus dit dans le GJE que nous devons être attentifs aux signes des temps. Ainsi,
par exemple,  à la manière dont le monde entier s'est transformé en très peu de
temps  en  une  grande  puissance  mondiale  qui  se  jette  sur  l'humanité  et  oblige
l'homme à s'adapter à cet ordre [par ex. le WEF].
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Mais Lorber dit par l'intermédiaire du Seigneur : "Car toutes ces choses sont déjà
visibles pour tous, et certainement chacun doit voir venir la fin proche de la nuit,
quand il voit à l'horizon les nuages clairs éclairés par le soleil ! [GJE10-29:6-8] 

Dans le numéro 55 du JLBI, nous avons publié : "La période de purification a été
fixée à quatre ans comme date la plus longue, et un peu plus de temps a été ajouté ;
car maintenant viendront des mois au cours desquels il se passera plus de choses
qu'au cours des sept siècles précédents. (HIG, vol. 3, p. 361) 

(En janvier 2020, et en fait déjà un peu en 2019, a commencé l'organisation de l''ordre
mondial',  qui  fait  peser  sur  l'humanité  entière  des  prescriptions  disciplinaires  sans
précédent.  Si  l'on  ajoute  à  cela  les  quatre  années  de  Jakob  Lorber,  nous  pourrions
éventuellement  vivre  bientôt  la  "grande  libération",  mais  d'ici  là,  nous  aurons  encore
beaucoup à supporter).

Le Seigneur dit alors ici: ´Mais ce jour viendra comme un voleur sur tous ceux qui ne
font pas attention à Moi, qui ont un cœur dur et orgueilleux, et qui se croient meilleurs
et plus considérés que leurs frères, en quelque chose et à cause de quelque chose´.
[HiG.03_49.04.06,11] 

*.*.*.*.*.*.*

Dans le 100ème Bulletin, une édition spéciale, dans laquelle nous
pouvons lire et vivre des expériences sur:

1. L'analogie entre les aliments et les organes
2. La fin des temps, écrit par John
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      Dans le prochain Bulletin, quelque chose de bon à partager !

Tu peux déposer ton don apprécié sur le numéro de compte suivant:

JLBI Gerard Nordhorn (D)
Volksbanque BLZ 280 699 56
Banque nombre 101 840 2300
IBAN DE 83 280 699 56 101 840 2300
SWIFT-BIC GENODEF1NEV

État du crédit bancaires au 30 avril 2024                  +       973,25 €
Coûts internationaux au 15 mai 2024                      -       100,00 €
Frais bancaires au 30 avril 2024              -           5,95 €
État des affaires bancaires au 15 mai 2024                      +      867,30 €
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